

Solidarität mit der Ukraine – Winter 2023/24:

Wärme für unsere Partnerstadt Charkiw

Ein zweiter Kriegswinter steht den Ukrainerinnen und Ukrainern im ganzen Land bevor. Am schlimmsten betroffen sind die Menschen in den frontnahen Orten. Einer davon ist **Wyssokij in der Region Charkiw, Partnerstadt unseres Bezirks**. Furchtbare Dinge sind hier geschehen während der russischen Besatzung. Jetzt geht es um das Nötigste, um den strengen Winter mit all den Kriegsschäden zu überstehen. Dabei können und wollen wir als Paulus-Gemeinde helfen!

Wir bitten um Spenden
auf das Konto Paulus Lichterfelde
IBAN: DE52 5206 0410 1403 9663 99
Stichwort „Winterhilfe Ukraine“

Wir konzentrieren unsere Hilfe auf das kleine **Internat mit 40 Kriegs-Waisenkindern** und das **Altersheim mit inzwischen 60 Plätzen**, in dem auch **Binnenflüchtlinge** untergebracht werden müssen. Dafür tun wir uns mit dem **Städtepartnerschaftsverein Steglitz-Zehlendorf e. V.** zusammen, der in engem Kontakt mit den Menschen in Wyssokij steht und u.a. den Transport – einer davon zu Weihnachten – sicherstellt.

Wofür werden Ihre und Eure Geldspenden verwendet?

Mützen, Nierenwärmer und Socken, handgefertigt in unserem *Café Handgestrickt*, Fleece-Handschuhe und kleine Weihnachtspäckchen für die Kinder, Generatoren, Heizradiatoren und Lebensmittel, die in der Ukraine selbst besorgt werden
– **für all das braucht es Geld.**

Deshalb sammeln wir *keine Sachspenden*, sondern **bitten Sie und Euch von Herzen, unsere zweite Winterkampagne für die Ukraine mit Geldspenden zu unterstützen.**

Über Verlauf und Verwendung halten wir Sie und Euch auf dem Laufenden.

Mit herzlichem Gruß
Pfarrerin Rebekka Luther,
Pfarrer Björn-Christoph Sellin-Reschke,
Diakonin Carola Meister, Katja Barloschky für den GKR

*Rückfragen gerne an: barloschky@paulus-lichterfelde.de
Mehr Informationen zur Städtepartnerschaft:
<https://www.bsz-spv.de/charkiw-hilfe/>
www.paulus-lichterfelde.de*

